QUIEST EDUSAT?

Nous sommes une association sans but lucratif, confessionnellement neutre et politiquement indépendante, fondée en 2006 et basée à Vernier.

Notre objectif est de soutenir les projets d'éducation et de santé pour tous dans les pays les plus pauvres

Dans le logo, l'enfant a les bras ouverts : un geste de « donner et recevoir », un espoir, un sourire, l'amour. La croix symbolise ici la santé.

NOTRE MISSION

Donner un espoir, un sourire, une possibilité aux personnes qui vivent dans les pays les plus pauvres du monde.

Élaborer, développer et aider à réaliser des projets d'éducation et de santé pour tous dans ces pays, toujours en stricte collaboration avec la population locale.

Contribuer à la lutte contre les maladies liées au manque d'hygiène et soutenir des mesures préventives contre la malaria, le sida, etc.

Participer en permanence aux campagnes de sensibilisation de l'opinion occidentale sur le bien fondé de l'éducation et de la santé pour tous.

NOTRE APPORT PERSONNEL

Les membres d'EduSaT travaillent en bénévolat, prenant à leur charge tous les frais liés aux déplacements à l'étranger.

NOS VALEURS

Chaque personne doit pouvoir développer ses potentialités et se réaliser comme être humain – et disposer des moyens nécessaires.

Chaque personne est responsable de sa propre vie et libre de choisir son propre chemin.

EduSaT recherche toujours le **dialogu**e et la **collaboration** avec les populations locales.

EduSaT assume face à ses donateurs la responsabilité de contrôler et de mener à bonne fin les projets entamés ainsi que de garantir une utilisation efficace des moyens financiers obtenus.

VOTRE SOUTIEN

Chaque geste est important, et chaque contribution financière est la bienvenue. Nous accueillons également volontiers toute personne désireuse de s'impliquer dans nos activités.

Contactez-nous pour toute information ou visitez notre site.

www.edusat.org info@edusat.org

Case postale 584 - 1214 Vernier (GE) - Suisse

CP no 17-377017-7

IBAN: CH29 0900 0000 1737 7017 7

BIC / SWIFT: POFICHBE

Andrea +41 (0)79 215 74 79 Marina +41 (0)76 318 63 09 Marylène +41 (0)79 749 28 63

Suivez-nous sur Facebook



« J'ose croire qu'un jour tous les habitants de la terre

pourront recevoir trois repas par jour pour la vie de leur corps,

l'éducation et la culture pour la santé de leur esprit,

l'égalité et la liberté pour la vie de leur cœur. »

Martin Luther King



NOS REALISATIONS



LE BURUND

2008 –L'ECOLE DE MUGIRAMPEKE - Notre projet pilote – l'école primaire de Mugirampeke, située en commune Tangara, province Ngozi, a été inaugurée en automne 2008 et accueille plus de 580 élèves.

2009 –LE LYCEE DE GATARA - En soutien aux efforts des parents d'élèves, EduSaT a financé l'achèvement du dortoir des filles. Une clôture a été construite pour préserver leur intimité et leur sécurité. EduSaT a aussi financé la réfection des lits du dortoir des garçons ainsi que la construction de citernes pour les deux dortoirs.

2010 –**LE CENTE DE SANTE DE KIBARIBARI** - Destiné à desservir, en zone rurale, 22'000 habitants sans accès aux soins de santé publics subventionnés, et en fonction depuis printemps 2010, le centre répond à un besoin exprimé par la population en effectuant les premiers diagnostics, fournissant les premiers soins ou adressant les patients à l'hôpital le plus proche. L'éducation à la santé et au *planning* familial et la prévention font partie intégrante de ce projet. Nombre de prestations en **moyenne par mois**: 20 naissances, 800 consultations enfants de moins de 5 ans, 450 autres consultations, 100 consultations prénatales, 100 consultations de planning familial, 10 hospitalisations, 100 vaccinations.

2011 –L'ATELIER A NYABIRABA - Sur la demande de religieuses Burundaises établies près de Gitega, au centre du pays, nous avons co-financé pour les 2/3 un centre de formation à la couture et à la vannerie qui a accueilli une première volée, à l'automne 2011, de 32 jeunes, dont 3 garçons, agés de 16-17 ans. Outre la formation professionnelle, le centre dispense un enseignement (langues, entreprenariat de base) qui facilitera une activité indépendante.

NOS PROJETS

LE GHANA

2012 - L'INSTITUT TECHNIQUE ADANWKAME



Kumasi est une ville située au centre du Ghana, pays anglophone situé en Afrique de l'Ouest. L'institut a été créé en 2009 et comprend, actuellement, 8 blocs de classes pour 105 élèves ; il est

géré par les missionnaires Spiritains pour fournir une formation aux jeunes, garçons et filles, qui échouent dans les écoles secondaires et lycées. C'est la seule institution offrant une formation technique / professionnelle dans la région. Cet institut technique dessert les 5000 habitants en majorité paysans d'Adankwame, banlieue de Kumasi.

LE BRESIL



2012 – SOUTIEN AU PROJET DE CRECHE A SALVADOR DE BAHIA

Une communauté franciscaine mixte de 12 personnes a acquis en 2010 un site en banlieue de Salvador de Bahia qui compte 200'000 personnes dont la moitié a moins de 20 ans. Elle est établie dans un quartier qui connaît tous les problèmes liés à la misère et au manque de formation en milieu urbain (drogue, prostitution et criminalité).

La communauté veut offrir une crèche et intégrer les mères dans le travail de la crèche – pour offrir un appui à ces femmes qui sont le plus souvent seules à élever leurs enfants.

Pour la suite, on prévoit une filière complète de formation des jeunes et un hôpital pour les enfants.